

2016 AUTUMN!

茨城県立太田第一高等学校野球部



新チームスタート!!



2015・2016年については別 pdf にもまとめてありますので是非ご覧ください。

茨城県立太田第一高等学校野球部 1

○東北遠征・・・新チームスタート!

新主将・副主将決定! チームのモットーは「同心」(8月)

今年も2泊3日で東北遠征し、富士大学を含め、宮城・岩手・山形の6チームと練習試合・講習会に行ってきました。始まったばかりの新チームなので、課題もたくさん出ましたが、しっかりと目標を定め、取り組んでいく意志を確認することができました。

そして主将に平塚大智、副主将に根本喜順が決まり、チームのモットーを「同心」(目的・志を一つにし、ともに事にあたること)としました。「甲子園」をめざし、一丸となります。いいスタートが切れました。



茨城県立太田第一高等学校野球部 2

○県北地区ジュニア大会 (8月)

秋季地区大会の前哨戦、県北地区ジュニア大会が8/16～25に、ひたちなか市民球場で行われました。ブロック決勝では、このあとの秋季県大会で優勝する明秀日立と戦い、9回に一挙7点を奪い、10-9と逆転しましたが、9回裏に追いつかれ結局延長10回、10-11で敗れました。1回戦・対高萩清松戦、2回戦・対那珂湊もそうでしたが、攻撃力はあるものの、守りきれないディフェンスの弱さが浮き彫りになりました。これが今後の最大の課題です。

8/16	1回戦	○14-7	対高萩清松	決勝	
8/23	2回戦	○14-13 (延長10回)	対那珂湊高		太田一 002 100 007 0 10
8/25	決勝戦	●10-11 (延長10回)	対明秀日立		明秀 009 000 001 1x 11



○宮城災害ボランティアバス参加 (8月)

この夏も、石塚観光さんの宮城災害ボランティアバスに参加し、石巻市立大川小学校で清掃作業をさせていただきました。大震災から5年と5ヶ月が過ぎています。今でも津波の大きな爪痕が残っていました。巨大な津波に多くの小学生の尊い命が奪われました。当時の小学生4、5年生は、ちょうど同い年。普通に生活し、普通に野球が出来ることがどれだけ幸せかを痛感しました。清掃のあとは一緒に参加した佐和高と大高森登り→



命の尊さ、防災の大切さをあらためて胸に刻みました

続きは、別 pdf (2016年秋②) を是非ご覧ください。

